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本日のプログラム

会長の日／新会員卓話　井上幸己会員

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

八月第一例会時によせて

会長　大西　勉

　高崎北ロータリークラブの会

員の皆様こんにちは。

　７月１日よりクラブの会長を

拝命しました大西です。と言っても名ばかり

ですが…。

　最近入会されました新会員の中には未だお

会いしていない会員もおられると思います。

　さて、今年のクラブテーマを『Your smile 

is my smile』としました。ロータリアンが

行う奉仕活動を通しさまざまな関わりを持っ

た人の喜ぶ笑顔を見ることが私たちの笑顔に

繋がる、そんなクラブであればいいのかなと

思いテーマにしました。この一年間、和気藹

藹とした奉仕活動を通してたくさんの笑顔と

思い出を作っていただきたいと思います。

　さて、私事で申し訳ございませんが、４月

の心臓の手術は成功したのですが、以前より

罹患していた箇所が増悪したために長期期間

の入院を余儀なくされ、６月末に退院し、現

在自宅にて療養中です。

　昨年会長エレクトとして９ケ月ほどいろい

ろな研修に参加して新会長になるべく、準備

を重ねておりましたがこのような事態に陥

り、私自身残念でなりません。それ以上に井

上直前会長・橋谷副会長・内藤幹事はじめ多

くの皆様に、本来、私がなすべき責務をご負

担いただいていること、また、来年度当クラ

ブからの竹中隆ガバナー輩出やクラブ創立60

周年記念事業を控えての大変大事な時期に、

只々申し訳なく思っておる次第です。復帰で

きた暁には必ず恩返しをしたいと思っており

ます。

　７月のクラブ会報『北の友愛』№２にて、

久しぶりに皆さんのお顔を拝見することが出

来ました。新たな海外友好クラブ記念奨学生

の毛利さん、フエンさんにおかれては、例会

や様々な行事にたくさん参加して高崎という

街での思い出をたくさん作って下さい。高崎

北ローターアクトクラブ新会長の大角さん

は、とてもしっかりしているからローターア

クト活動も安心しています。頑張って下さい

ね。

　一水会の写真も拝見し、うらやましい限り

です。今更ですがやはり何といっても健康が

一番です。
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ



2

　新型コロナウィルス『ＫＰ．３』という今

まで作ってきた免疫を回避する感染力の強い

株による第11波が流行しています。会員の皆

様にはお身体に充分に留意なされ、当クラブ

の活動を通したくさんの笑顔を作って頂けれ

ば幸いです。

　ご清聴ありがとうございました。

第2616回 例会報告 第２週 ７月10日(水）

点鐘　井上　智太直前会長

　みなさんこんにちは。先

週に続き大西会長がお休み

のため、私が点鐘いたしま

す。

来訪者紹介

 井上　智太直前会長

高崎北ＲＣ海外友好クラブ

記念奨学生

津嶋　彩香さん　

委員会報告

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆重田　政信君（早くまた出席したいです。

高崎北ロータリークラブの益々のご繁栄

をお祈りしております）

◆宮川　秀彦君（バッチ忘れました。反省

しています）

◆白石　葉子君（７月連続出席100％祝）

◆串田　洋介君（６月誕生日祝）

◆堀口　晋吾君（７月誕生日祝）

◆小森谷　剛君（７月結婚記念日祝）

◆堀込　敏彦君（７月結婚記念日祝）

◆堀口　晋吾君（７月結婚記念日祝）

「ロータリーの友」紹介

 公共イメージ委員長

 高野　由博君

　公共イメージ委員会とし

て初めてのお務めとして、

ロータリーの友を紹介させ

ていただきます。お手元の７月号29ページの

ところに、第2840地区の森ガバナーが紹介さ

れております。同じ桐生ＲＣの須永会員がご

紹介文章を書かれておりますが、森ガバナー

の人柄の良さ、大変親しみやすいといったこ

とが書いてあります。私も初めてお会いした

時に、以前から知っていたかのような不思議

な魅力を感じました。まさにマジックですね。

　ロータリーの友をあまりよく読んだことが

なかったのですが、今回じっくり読ませても

らいましたところ、結構いいことが書いて

あって（会場（笑））、とても参考になりまし

た。皆様もお時間ある時にぜひお読みいただ

けたらと思います。

【出席報告】 会員数 77名

会場出席会員数 40名

当日出席率 56.34％

【食事状況】 食事余り ６食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 29,000円 －

累計金額 84,000円 －

クラブ協議会

司会　内藤　賢治幹事

各委員長就任挨拶

会員組織強化委員長

 近藤　利弘君

　会員拡大ということで本

年度２名は達成しておりま

すが皆さんと一緒にもう少

し頑張っていきたいと思い

ますので、引き続きよろし

くお願いいたします。

　～「女性会員もよろしく」

と内藤幹事つっこみ。
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公共イメージ委員長　高野　由博君

　自分が公共イメージの害にならないように

一生懸命努めたいと思います。例会を欠席さ

れた方が、週報を見て例会の楽しさが伝わる

ように努力したいと思います。一年間よろし

くお願いいたします。

クラブ管理運営委員長

 富澤　太郎君

　今年親睦の中で他クラブ

との合同例会が、北ロータ

リーのホストとして４回ほ

どあります。お出迎え等皆

様にはご協力いただきたいと思いますのでよ

ろしくお願いいたします。プログラムに関し

ては、昨年多く入会されましたので新会員卓

話をやっていきたいと思います。聞きたいこ

と等プログラムでありましたら、私に伝えて

いただければ、講師等々手配してお話の機会

を作っていきたいと思います。楽しく、いっ

ぱい飲めるような活動にしていきたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員長

 清水　　剛君

　奉仕プロジェクトの全容

がはっきりとしていないの

ですが、勉強して頑張りた

いと思います。高商の面接

は９月11日になります。かなり人数が必要と

なりますので、予定を空けていただきご参加

お願いしたいと思います。よろしくお願いい

たします。

ロータリー財団・米山奨学委員長

 井上　智太直前会長

　今年度は大西会長、内藤

幹事で細かく寄付を決めら

れておりますので、よろし

くお願いいたします。一年

間よろしくお願いいたします。

研修委員長

 宮川　秀彦直前幹事

　本年度研修委員会として

は、入会年度が浅い会員に

北ＲＣの基本的なことを勉

強していただき、寄付額を

増やしたいと思います。皆様ロータリアンと

して志を持ってよろしくお願いいたします。

会長エレクト

 小森谷　剛君

　エレクトに自動的につい

てくる役職以外は去年の国

際大会メンバーに助けられ

たので、特に何もないと思

います。北形次年度幹事としっかりと準備を

していきたいと思います。よろしくお願いい

たします。

会計　樋口　哲雄君

　内藤幹事におんぶにだっ

こですみません。最後のハ

ンコだけはしっかりとつき

たいと思います。よろしく

お願いします。

　地区の会議に出ると毎度マイロータリーの

登録のことを言われます。半分以下なので分

かる方は早めに登録してください。

　～「新会員の方は登録を！」と内藤幹事。

会計監査　豊泉　洋一君

　会計をする方から監査す

る方になって、内藤幹事が

しっかりしているので、安

心してハンコをつけると思

います。よろしくお願いし

ます。

会長特別補佐

 竹中　　隆君

　室賀年度にできた会長特

別補佐という役職を４年も



4

お声がけいただいているのは光栄に思ってお

ります。大西会長、内藤幹事をお支えし、ク

ラブの皆様のお役に立てますように努力した

いと思います。ただ、ガバナーノミニーデグ

ジネートから１年半経ちまして、少し疲れて

おりますので、地区やロータリージャパンと

いうのは堅苦しいのですが、この例会に来る

とウチに帰ってきたみたいでホッとするので

一年間よろしくお願いいたします。

会長特別補佐

 室賀　康志君

　竹中エレクトが言ったよ

うに、何をするかは分かり

ませんが、とりあえず大西

会長が来るまでは理事会に

出て内藤幹事を支えたいと思います。よろし

くお願いします

クラブラーニングファシリテーター

 萩原　正弘君

　役職がついて何をするの

かなと思いましたが、最初

の仕事はここで話すことで

した。

　昨年、平田会員がやってらっしゃったのは

ＲＬＩなのですが、家庭集会でレクチャーを

いただきました。家庭集会で新会員に恥ずか

しくないようレクチャーできるように、大西

会長に指導いただきながら頑張っていきたい

と思います。よろしくお願いいたします。

一水会担当　井上　幸己君

　入会３年目にしまして一

水会会長という大役を仰せ

つかりました。皆様はスケ

ジュールが一番大変だと思

いますので、来年６月まで

の開催日をすべて決めました。７月の案内に

は全部載せてありますのと、次回も載せます

ので皆様必ずご確認いただきますようお願い

します。また不慣れもありますので、サポー

トしていただく宮川直前幹事を一水会顧問と

して入っていただき、また昨年入会の田島会

員に一水会副会長をお願いいたしまして３人

体制で回していきたいと思います。楽しい会

にしたいと思いますので皆様ご参加の程よろ

しくお願いいたします。

ゴルフ担当　堀込　敏彦君

　昨年と同様にゴルフ担当

を仰せつかりました。今年

は新しく入った会員が多く

参加できるようやっていき

たいと思いますので一年間

よろしくお願いいたします。

次年度幹事　北形　信也君

　次年度幹事を仰せつかり

ました北形でございます。

来年のスタートに小森谷会

長エレクトが無事健康で参

加できることを願いまし

て、内藤幹事の負担にならないように内藤幹

事をしっかり見ながら勉強していきたいと思

いますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。

副幹事　白石　葉子君

　今回副幹事ということと

長期交換学生のカウンセ

ラーをさせていただきま

す。生徒さんが女性だとい

うことなので、自動的に選

ばれてしまいましたが、カウンセリングより

前に英会話をしっかりと習わないといけない

ので、今頑張っています。皆様ご支援よろし

くお願いいたします。副幹事として何をやっ

たらいいかわからないので、皆様ご指導の程

よろしくお願いいたします。
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2024年７月10日（水）　11：50～12：30

【出席者】小森谷剛、内藤賢治、樋口哲雄

井上智太、小林晴彦、近藤利弘

高野由博、富澤太郎、清水　剛

堀込敏彦、大井田健一、豊泉洋一

竹中　隆、室賀康志、北形信也

白石葉子、宮川秀彦

【事　案】

１．2023－2024年度決算報告（案）の件　

承認

２．2024－2025年度予算書（案）の件

承認

３．青少年交換受入学生　空港迎えの交通手

段の件

（１）交換学生入国日は８月下旬で、現

在未定

（２）クラブから２名程度およびホスト

ファミリーでお迎えを地区推奨

・クラブからは、奉仕プロジェクト委員

長およびカウンセラーを基本として入

国日決定により人選を行う

・バスチャーター時の費用約30万円

・鉄道の場合（お迎えの人数分）：約10

万円

・ジャンボタクシーも検討（荷物等もあ

るので）（中央タクシーも安価）

いずれかを検討する

４．その他

小出省司会員の勤務先変更有。職業分類

は変更なし。

第2617回 例会報告 第３週 ７月24日(水）

納涼夜間例会

　７月24日に磯部簗にて夜間例会が開催され

ました。バスでいざ磯部の地へ。早くも北ロー

タリークラブらしくバスの中で「プシュ！」

と缶ビールを開け賑やかなムード。みんなと

てもいい笑顔です。

　ＳＡＡの青島会員司会のもと、堤パスト会

長が点鐘を行い、橋谷副会長のご挨拶、内藤

幹事による幹事報告が行われました。早々に

クラブ管理運営委員長の富澤会員が小森谷会

長エレクトへ乾杯のバトントス。盛大に乾杯

が行われました。

　土用の丑の日ということで、鰻！ではなく

鮎！それもさすが名店だけあって鮎づくし。

塩焼き、フライなど盛りだくさんでした。新

野夫人、小出夫人、そして大井田夫人もご参

加くださり、わきあいあいとした素敵な時間

を過ごすことができました。

【出席報告】 会員数 77名

会場出席会員数 25名

当日出席率 34.72％

次回例会予告

８月14日（水）　

休会（祝日週）

８月21日（水）

新会員卓話　須永正儀会員

臨時理事会報告


